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Pauta

1. Gestão de riscos da estratégia - SEG

    Após as boas vindas do Juiz Federal Cleberson José Rocha, Secretário Geral do CJF, a
palavra foi passada ao Secretário de Estratégia e Governança, Ivan Gomes Bonifácio, que
informou sobre as últimas ações realizadas em relação à Gestão de Riscos - aprovação da
Política de riscos, realização para definição do fluxo de trabalho e envio de expediente aos
Secretários para preenchimento do Mapa de riscos das metas estratégicas. Esclareceu que,
para a primeira etapa do trabalho, foi priorizada a realização da gestão de riscos da estratégia
e, na sequência, será realizada a gestão de riscos tático-operacional dos processos de trabalho
do CJF, iniciando pelos da Secretaria de Administração e pelos da Secretaria de Tecnologia
da Informação. Em seguida o Subsecretário de Modernização da Gestão, Edimilson
Cavalcante de Oliveira, apresentou os principais pontos relacionados à gestão de riscos e os
artefatos a serem preenchidos. Foi apresentado pela Subsecretária de Gestão Estratégica,
Silvana Conceição Dias Soares, um caso concreto de preenchimento dos documentos. Ficou
definido que os artefatos em Excel serão enviados aos Secretários, a fim de facilitar o
preenchimento.

2. Assuntos de Tecnologia da Informação

    O Secretário de Tecnologia da Informação, André Ricardo Lapetina Chiaratto, deu
prosseguimento ao assunto tratado anteriormente sobre o processo de gestão de risco e iniciou
a explanação comentando sobre um caso ocorrido no Tribunal de Contas do Amazonas onde
uma execução indevida de um script apagou 16,5 mil processos. Esse caso serve para alertar
quanto ao problema de se manipular dados diretamente no banco de dados e não por
funcionalidade na aplicação. Com isso, informou que todas as solicitações que envolvem a
manipulação de dados, mesmo que registradas na ferramenta redmine, será solicitado o envio
de expediente pelo titular da unidade para conhecimento dos riscos envolvidos e autorização
para execução do procedimento. O segundo ponto tratado foi o reforço na solicitação do envio
das informações pelas unidades sobre a criticidade dos sistemas de informação, visando a
elaboração da Política de Continuidade de serviços de TI. Foi acordado o prazo de envio até
dia 10/10. Em seguida, reapresentou a minuta do PDTI, já validada por algumas secretarias.
Foi sugerido pela Diretora-Geral, Eva Maria, que seja otimizada a apresentação do
documento, ficando claro quais são as ações já concluídas, as ações em andamento e, ainda, o
prazo de cada uma delas, com o intuito de dar maior visibilidade ao documento. André
Chiaratto informou que o PDTI é um instrumento de gestão com a indicação de diretrizes e
ações (necessidades de informação) para atender as metas e indicadores do PETI. Informou

PODER JUDICIÁRIO
JUSTIÇA FEDERAL

CONSELHO DA JUSTIÇA FEDERAL

2

C
JF

M
R

U
20

17
00

10
4A

Assinado digitalmente por IVAN GOMES BONIFACIO.
Documento Nº: 1566578-8857 - consulta à autenticidade em
https://siga.cjf.jus.br/sigaex/app/externo/autenticar



ainda que consta na nova versão do PDTI as ações concluídas no período 2015-2017, bem
como as ações em andamento. Para dar maior visibilidade às ações em andamento e prazos
estimados, será publicado na Intranet o status das ações em andamento. Será apresentado
quadrimestralmente ao CGI, o resultados obtidos do PDTI. O PDTI foi aprovado pelo CGI e o
processo seguirá com os trâmites de formalização. Após a apresentação de algumas ações em
andamento no PDTI, André Chiaratto comentou sobre o sistema e-social, informando que há
três cenários em análise: buscar a atualização para a nova versão do sistema do TSE, com a
execução de 311 scripts; instalar a nova versão do sistema do TSE, verificando o que é
possível migrar ou adaptar os módulos do sistema e desenvolver aplicações para envio dos
dados ao eSocial. Esta atividade é prioritária e está sendo conduzida em conjunto com a
equipe da SGP.

3. Desativação da Estação de Tratamento da Água para reuso - SAE

    O Secretário de Arquitetura e Engenharia, Lúcio Castelo Branco, informou que a Estação
de Tratamento de água de reuso está desativada há dois anos em função do custo alto de
manutenção e do volume de água a ser tratada ser muito baixo. Solicitou ao CGI autorização
para desativar definitivamente a estação de reuso e transformá-la em tratamento de águas
fluviais. A Secretária-Geral, Dra. Eva Maria Ferreira de Barros, manifestou sua preocupação
em razão do alto custo investido para implantação da estação e também com o aspecto
ambiental da estação. Para melhor embasamento da decisão, os membros do CGI farão
avaliação dos documentos que compõem o processo que trata do assunto: CJF-PRO-
2015/00065. Este assunto será retomado na próxima reunião.

4. II Encontro Executando a Estratégia da Justiça Federal - SEG

    O Secretário de Estratégia e Governança, Ivan Bonifácio, informou ao CGI sobre a
intenção de se realizar o II Encontro Executando a Estratégia da Justiça Federal , no dia 13 de
novembro de 2017, no mesmo dia de realização da Sessão do Colegiado. Apresentou de
forma sintética a programação da reunião, conforme slides em anexo. O Secretário-Geral do
CJF reforçou a importância de se manter a oficina programada para discussão sobre a
equalização da distribuição da força de trabalho. Os membros do CGI sugeriram a realização
do encontro em 1 dia e meio para que haja mais tempo para as discussões e foi reforçada a
ideia de que sejam retomados os temas tratados no 1º Encontro. O Secretário de Planejamento
e Orçamento, Gustavo Bicalho, sugeriu a alteração do nome da oficina de orçamento para
Limitação Orçamentária e suas consequências. Para a coordenação da Oficina de Demandas
Previdenciárias, foi sugerido o envolvimento da Turma Nacional de Uniformização. Para a
oficina de projetos foi sugerido que se faça a priorização da execução apenas dos que tem
ações em andamento. Ivan Bonifácio comentou que a intenção é fazer reuniões prévias de
todas as oficinas para início das discussões. Dr. Cleberson solicitou que a proposta seja
apresentada na videoconferência a ser realizada na segunda-feira seguinte, com a participação
dos Diretores-Gerais.

5. Plano de Logística Sustentável - PLS

    A Secretária-Geral, Dra. Eva Maria Ferreira de Barros solicitou o envolvimento dos
Secretários no envio dos dados dos indicadores do Plano de Logística Sustentável. O
Secretário de Estratégia e Governança, Ivan Gomes Bonifácio apresentou os painéis de
apresentação das metas, que estão sendo construídos na SEG, a partir das planilhas enviadas
pela SAD. Estão ainda em processamento os indicadores relacionados a consumo de papel
branco, consumo de copos descartáveis, telefonia, consumo de água, energia elétrica, resíduos
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recicláveis e postos de impressão. Os resultados desses indicadores deverão ser enviados pela
SAD à SEG, para finalização dos painéis, que ficarão no Observatório da Estratégia, para dar
visibilidade às metas dos PLS.

6. Proposta de suspensão do projeto - Adquirir e implantar um sistema informatizado
de controle interno?

    O Secretário de Controle Interno, Jesse Andros Pires de Castilho, informou que o CNJ irá
disponibilizar, provavelmente, até o final do ano uma ferramenta de gestão de controle
interno, e por este motivo o processo que trata deste projeto foi sobrestado até que seja
realizada uma análise para verificar se a ferramenta atenderá aos requisitos da SCI/CJF. o
Secretário de TI informou que a análise da ferramenta está prevista no Manual de Contratação
de TI - MCTI e, por este motivo, o projeto não precisaria ser suspenso e sim seguir o fluxo
normal de preenchimento dos artefatos do MCTI.

7. Proposta de reunião com a Ministra Presidente e os Secretários do CJF

    O Secretário-Geral do CJF, Dr. Cleberson José Rocha, informou que está sendo agendada
uma reunião com a Ministra Presidente, para apresentar o que o CJF produziu neste primeiro
ano da gestão. Por esta razão, solicitou que cada unidade prepare uma apresentação em
PowerPoint com as principais ações realizadas neste período. O prazo para entrega da
primeira versão é o dia 27/10/2017.

8. Assuntos Gerais

    A Secretária do Centro de Estudos Judiciários, Jaqueline Melo, informou que está sendo
programada a realização das comemorações do Dia do Servidor na semana de 23 a 27 de
outubro, com palestras, oficinas e gincanas.O Secretário-Geral do CJF, sugeriu que a reunião
do CGI seja realizada sempre na primeira sexta-feira de cada mês.
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Ref. Próximas Ações Responsável Data Prevista

1.1 Enviar artefatos da gestão de risco em excel SEG 09/10/2017

1.2
Preencher artefatos da gestão de riscos das
metas estratégicas

Gestores das
metas

11/10/2017

2.1
Enviar informações sobre a criticidade dos
sistemas de informação

CGI 10/10/2017

3.1
Analisar o processo CJF-PRO-2015/00065
(desativação da Estação de Tratamento de
água de reuso )

CGI 03/11/2017

4.1
Realizar videoconferência com os Diretores-
Gerais para tratar do II Encontro Executando
a Estratégia da Justiça Federal

SG; SEG e SPO 09/10/2017

4.2
Confirmar a data do II Encontro Executando
a Estratégia da Justiça Federal com a
Ministra Laurita Vaz

SG 13/10/2017

5.1
Envio dos indicadores do PLS ainda em
processamento para a SEG

SAD 13/10/2017

 

IVAN GOMES BONIFÁCIO
SECRETARIO

SECRETARIA DE ESTRATÉGIA E GOVERNANÇA
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